
   

 

 

 

    

 

 La plupart des adjectifs se placent après le nom . 

*une fleur rouge  adjectif de couleur. 

*  une voiture allemande            adjectif de nationalité 

*un gâteau  sucré  adjectif indique une description 

  

                   Les adjectifs qui se déplacent avant le nom sont les 

adjectifs courants et courts : 

beau - belle - bon - bonne - petit - petite jeune vieux - vieille  

nouveau - nouvelle - ancien - ancienne - gros - grosse - autre  

joli - mauvais - mauvaise - grand - grande . 

Exemple : 

      * une autre fois.                      * une grosse roche  

      * une nouvelle maison              * un petit garçon 

     L'adjectif qualitatif s'accorde en genre et en 

membre avec le nom auquel il se rapporte . 

Genre ( féminin - masculin ) 

              membre ( singulier - pluriel ) 

 

 

La place des 

adjectifs 



 

   

* une belle voiture  

féminin + singulier / féminin + singulier 

* des pates rouges 

    féminin + pluriel / féminin + pluriel 

 

Masculin Féminin Pluriel Pluriel 

petit petite petits petites 

joli jolie jolis jolies 

bon bonne bons bonnes 

gentil gentille gentils gentilles 

gros grosse gros grosses 

Vert -

noir 

Verte -

noire 

Verts -

noirs 

Vertes 

-noires 

naturel naturelle naturels naturelles 

beau belle beaux belles 

 

 


